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平成29年いわき市議会12月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》 

 ◇12月11日（月） 

    １ 永山 宏恵議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 吉田実貴人議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 小野 潤三議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 佐藤 和良議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇12月12日（火） 

    ５ 田頭 弘毅議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６ 渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７ 塩田美枝子議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 木村謙一郎議員･･････････････････････････Ｐ４ 

９ 大友 康夫議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    

◇12月13日（水） 

    10 狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ４ 

  11 鈴木  演議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    12 川崎 憲正議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    13 上壁  充議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    14 坂本 康一議員･･････････････････････････Ｐ６ 

 

   ◇12月14日（木） 

  15 柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    16 伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ６ 

  17 塩沢 昭広議員･･････････････････････････Ｐ６ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 15番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本市の財政状況について 

 ⑴ 市債残高の状況について 

 ⑵ 基金保有の状況について 

 ⑶ 予算編成方針について 

２ 国保制度改革について 

 ⑴ 福島県における国保制度改革の状況について 

 ⑵ 標準保険料率について 

 ⑶ 国民健康保険基金の活用方法について 

 ⑷ 本市の平成30年度の国保税率を決定する時期について 

３ いわきネウボラについて 

 ⑴ ワンストップ拠点における相談・支援の実施について 

 ⑵ 地域との連携について 

４ 国土調査事業の推進について 

 ⑴ 本市の国土調査事業の完了区域面積について 

 ⑵ 国土調査事業の進捗について 

 ⑶ 国土調査事業の事業費について 

 ⑷ 本事業の課題について 

２ 20番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ スポーツを核とした地域創生について 

 ⑴ いわき創生総合戦略におけるスポーツの位置づけについ

て 

 ⑵ 地域未来投資促進法への対応について 

２ （仮称）磐城平城・城跡公園について 

 ⑴ 用地取得状況について 

 ⑵ 整備計画について 

３ 災害公営住宅における市独自の家賃減免制度の見直しにつ 

いて 

 ⑴ 収入超過者の認定見込数について 

 ⑵ 収入超過者認定後の家賃について 

 ⑶ 市独自の家賃減免制度の見直しについて 

３ 13番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 第２次都市計画マスタープラン及び立地適正化計画の策定 

について 

 ⑴ 第２次都市計画マスタープランについて 

 ⑵ 立地適正化計画について 

２ 公共施設等総合管理計画について 

 ⑴ 個別管理計画の策定について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

３ 教育政策について 

 ⑴ 主権者教育について 

 ⑵ 学力向上策について 

４ 小名浜地区の再開発について 

 ⑴ （仮称）イオンモールいわき小名浜開業に向けた取り組み
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順位 氏 名 質 問 事 項 

について 

 ⑵ 小名浜道路整備について 

４ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ いのちを守る、原子力災害対策について 

 ⑴ 弾道ミサイル攻撃と東京電力福島第一・福島第二原子力発

電所について 

 ⑵ 米の全量全袋検査について 

 ⑶ 県民健康調査・甲状腺検査と子どもたちへの支援について 

 ⑷ 本市から市外への避難者の支援について 

２ 水産業の再生について 

 ⑴ 本市の水産業の現状について 

 ⑵ 第二期いわき市水産業振興プランと「小名浜のカツオ」再

構築について 

３ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ タウンモール・リスポ閉館に伴う影響と跡地利用について 

 ⑵ 地域活性化をめざす商店街・空き店舗等のリノベーション

まちづくり支援について 

５ ８番 

田頭 弘毅 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ いわきサンシャインマラソンについて 

 ⑴ いわきサンシャインマラソンの開催の経緯について 

 ⑵ いわきサンシャインマラソンのフルマラソンにおける過

去３回のエントリー数について 

 ⑶ いわきサンシャインマラソンのボランティアについて 

 ⑷ 県内のフルマラソンの開催状況について 

⑸ いわきサンシャインマラソンの魅力について 

 ⑹ いわきサンシャインマラソンのゲストについて 

 ⑺ 小名浜マリンブリッジをマラソンコースに導入すること

について 

 ⑻ 今後のいわきサンシャインマラソンの方向性について 

２ 人口減少に対する取組みについて 

 ⑴ 結婚支援について 

 ⑵ 男女の出会いサポート事業について 

３ 本市の待機児童について 

 ⑴ 本市の待機児童数について 

 ⑵ 県内他市の待機児童数について 

 ⑶ 過去３年間の年齢別の状況について 

 ⑷ 各地区における待機児童数の状況について 

 ⑸ 待機児童の解消について 

４ 市内の鉄道駅のバリアフリー化について 

 ⑴ 鉄道駅のバリアフリー化に向けた国の目標について 

 ⑵ 国の基本方針に基づく、市内のバリアフリー整備の対象駅

について 

 ⑶ 市内駅のバリアフリー化の現状について 

 ⑷ 泉駅のバリアフリー整備の状況について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑸ 植田駅のバリアフリー整備の予定について 

６ 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

 [60分] 

１ コールセンターオペレーター人材育成事業について 

 ⑴ 制度の枠組みについて 

 ⑵ 市の対応の問題について 

 ⑶ 書類のチェックについて 

 ⑷ 事実と異なる議会での答弁について 

 ⑸ 書類の管理について 

 ⑹ 再発防止について 

７ 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

 [40分] 

１ 学び直しの機会の確保について 

 ⑴ 夜間中学の設置について 

２ 子どもたちの健康と命を守るまちづくりについて 

 ⑴ 受動喫煙防止対策の強化について 

 ⑵ がん教育について 

 ⑶ いじめ相談対策におけるＳＮＳの活用について 

 ⑷ 医療的ケア児の支援の拡充について 

８ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 共創のまちづくりについて 

 ⑴ 公民連携推進モデル事業について 

 ⑵ 地域力の強化について 

２ 磐城平城の復元について 

 ⑴ 復元による効果について 

 ⑵ 復元への機運醸成について 

３ 北部地域の振興と広域連携について 

 ⑴ ＮＳＣ協議会設立から考える北部地域の振興について 

 ⑵ 双葉郡との広域連携について 

９ 27番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 地域の活性化に向けた取り組みについて 

 ⑴ 公民連携推進モデル事業について 

 ⑵ まちづくりの現状と課題について 

２ 公民館の在り方について 

 ⑴ 公民館長の嘱託職員化の進捗状況について 

 ⑵ 公民館の現状と今後の課題について 

３ 子どもたちが安心して通学できるために 

 ⑴ 子どもたちの通学状況について 

 ⑵ 遠距離通学児童・生徒への対応について 

10 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ 明るく住みよいまちづくりについて 

 ⑴ 化学物質過敏症について 

 ⑵ 道路整備に伴う交通渋滞の解消等について 

 ⑶ いわき駅北口交通広場等について 

 ⑷ 小川支所の整備状況について 

 ⑸ 山の観光について 

11 ７番 

鈴木 演 

１ 本市における復興の取組みについて 

⑴ 震災復興土地区画整理事業に係る取組み状況について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

清政会） 

[50分] 

⑵ 被災者支援事業について 

⑶ 関係機関との関係について 

⑷ いわき市東京事務所について 

 ⑸ 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会について 

 ⑹ 今後の取組みについて 

２ 政治活動に使用できる文書図画について 

 ⑴ 政治活動において掲示できる看板・ポスター等の文書図画

について 

 ⑵ 政治活動において文書図画を掲示する為に必要な手続き

について 

 ⑶ 政治活動の為に掲示するポスターについて 

 ⑷ 政治活動におけるポスターに関する問い合わせについて 

12 １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市高齢者保健福祉計画について 

 ⑴ 市高齢者保健福祉計画の内容等について 

 ⑵ 第７次市高齢者保健福祉計画について 

 ⑶ 第８次市高齢者保健福祉計画について 

２ 農業の振興について 

 ⑴ 担い手の育成について 

 ⑵ 水稲の振興について 

 ⑶ 第四期新農業生産振興プランについて 

３ いわき市における土砂災害対策について 

 ⑴ 土砂災害防止法について 

 ⑵ 本市における土砂災害の対策について 

４ 消防団員の確保について 

 ⑴ 消防団員の数について 

 ⑵ 消防団サポート事業について 

13 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 中学校における部活動の運営について 

 ⑴ 現在の部の種類について 

 ⑵ 過去５年間の野球部の増減について 

 ⑶ 過去５年間のソフトボール部の増減について 

 ⑷ 廃部等の主な理由について 

 ⑸ いわき市における教員の負担軽減対策について 

 ⑹ 今後の部活動の運営体制について 

２ 土砂災害警戒区域等について 

 ⑴ 本市の急傾斜地崩壊危険箇所における警戒区域等の箇所

数について 

 ⑵ 今後の急傾斜地崩壊危険箇所の改修計画について 

 ⑶ 事業採択基準に当てはまらない箇所の対応について 

３ 職員の健康管理及び市民サービスの向上に対する人員確保

について 

 ⑴ 平成29年度の職種別正規職員の雇用者数について 

 ⑵ 超過勤務の増減について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 職員採用候補者試験による平成30年度の採用予定者数に

ついて 

 ⑷ 技能労務職員の雇用について 

４ 川部小学校の給食室について 

 ⑴ 川部小学校給食室の廃止の理由について 

 ⑵ 川部小学校給食室の存続について 

14 ９番 

坂本 康一 

（日本共産党い

わき市議団） 

 [40分] 

１ 生活再建途上にある災害公営住宅入居者の家賃軽減につい

て 

 ⑴ 家賃について 

 ⑵ 入居世帯数について 

 ⑶ 被災住民の生活実態の把握について 

 ⑷ 家賃の軽減について 

２ 市営住宅の入居者の負担軽減について 

 ⑴ 退去時の修繕費用の入居者負担の軽減について 

 ⑵ 市独自の減免制度の創設等について 

15 ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

 [40分] 

１ がんを予防するために 

 ⑴ 胃がん撲滅に向けて 

 ⑵ 肝炎重症化予防について 

 ⑶ 乳がん対策について 

 ⑷ 市内公共施設の全面禁煙に向けて 

16 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[60分] 

１ 原発事故の本市への影響について 

 ⑴ 原発事故の市民生活への影響について 

 ⑵ 原発事故が本市行政活動に与えた影響について 

２ 東海第二発電所の再稼働申請に対して本市が意見表明する

ことについて 

 ⑴ 本市の意見表明の考え方について 

 ⑵ 東海第二発電所の廃炉の意見表明について 

３ 市長の発言について 

 ⑴ 「夢」と「公約」について 

 ⑵ 「大人の対応」の認識について 

 ⑶ バスやタクシーの利用券配布という新聞折り込み紙の記

載について 

17 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

 [30分] 

１ 誰もが笑顔輝くまちづくりについて 

 ⑴ 介護・障害福祉サービスについて 

２ 動物愛護と管理について 

 ⑴ 動物愛護行政の取り組みについて 

 ⑵ 動物愛護センターの設置について 

 


